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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh  Metode Pembelajaran Kooperatif Tipe  

Mind Mapping Di Sekolah Adiwiyata Terhadap Motivasi Belajar dan Hasil 

Belajar Matematika Siswa Kelas VIII SMPN 3 Srengat Blitar” ini ditulis oleh 

Muhammad Khirul Khabib dibimbing oleh Drs. Muniri M.Pd. 

Kata Kunci: Pembelajaran Kooperatif,  Mind Mapping, adiwiyata, motivasi, hasil 

belajar. 

Penelitian ini dilatar belakangi pada adanya siswa yang kurang memahami 

konsep di sebuah materi matematika. Dengan teknik mind mapping siswa akan di 

permudahkan untuk memahami pentingnya  sebuah konsep. Selain itu  

Keberhasilan suatu  pembelajaran tidak terlepas dari peran seorang guru. Oleh 

karena itu guru dituntut untuk menguasai materi yang akan diajarkan pada siswa. 

Selain itu guru juga dituntut untuk kreatif dalam menciptakan suasana belajar 

yang kondusif dan memyenangkan. Banyak bermunculan sekolah yang 

memberikan suatu pengalaman yang dikaitkan dengan alam dan pembelajaran, 

yang bisanya disebut sekolah adiwiyata. Dalam hal ini peneliti mengaitkan 

pebelajaran kooperatif tipe mind mapping berasis adiwiyata terhadap motivasi dan 

hasil belajar matematika siswa kelas VIII SMPN 3 Srengat  Blitar. 

Fokus masalah dalam skripsi ini adalah (1) Adakah pengaruh pembelajaran 

koperatif tipe mind mapping berbasis adiwiyata terhadap motivasi siswa materi 

Kubus dan Balok kelas VIII SMPN 3  Srengat ? (2) Adakah pengaruh 

pembelajaran koperatif tipe mind mapping berbasis adiwiyata terhadap hasil 

belajar siswa materi Kubus dan Balok kelas VIII SMPN 3 Srengat ? adapun yang 

menjadi tujuan penelitian ini  adalah untuk mengetahui secara jelas bagaimana 

pemebalajaran kooperatif tipe mind mapping berbasis adiwiyata terhadap 

motivasis dan hasil belajar siswa  materi kubus dan Balok kelas VIII SMPN 3 

Srengat. 

Dalam penelitian ini mengunakan penelitian kuantiatatif. Data dikumpulkan 

mengunakan metode orservasi, angket, post test, dokumentasi. Metode angket 

digunakanuntuk mengukur sebarapa besar motivasi siswa terhadap pembelajaran 

matematika materi Kubus dan Balok. Metode post test digunakan untuk mengukur 

seberapa besar hasil  pembelajaran koopertaif tipe mind mapping berbasis 

adiwiyata  terhadap hasil belajar siswa materi Kubus dan Balok  kelas VIII SMPN 

3 Srengat. Sedangkan metode observasi dan dokumentasi digunakan untuk 

menggali data tentang sarana prasarana pendidikan,  keadaan atau keadaan proses 

belajar mengajar dan dokumen sekolah. 

Setelah peneliti mengadakan penelitian dengan  menggunakan metode di 

atas maka dapat disimpulakan hasil penelitian bahwa (1) Berdasarkan hasil 

perhitungan analisis data tes diperoleh           (        )           

dengan demikian   diterima, yang berarti ada pengaruh pembelajaran koperatif 
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tipe mind mapping berbasis adiwiyata terhadap hasil belajar materi Kubus dan 

Balok kelas VIII SMPN 3 Srengat. (2) Berdasarkan hasil perhitungan analisis data 

tes diperoleh           (        )          dengan demikian   diterima, 

yang berarti Ada pengaruh pengaruh pembelajaran koperatif tipe mind mapping 

berbasi adiwiyat terhadap motivasi belajar materi Kubus dan Balok kelas VIII 

SMPN 3 Srengat. 
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ABSTRACT 

 
 

Thesis with the titled "The Influence of Cooperative Learning Method Mind 

Mapping in school Adiwiyata to Motivation Learning and Learning Outcomes 

Mathematics Class VIII Junior High School 3 Srengat Blitar" was written by 

Muhammad Khirul Khabib Advisor by Drs. Muniri M.Pd. 

Keywords: Cooperative learning, Mind Mapping, Adiwiyata, motivation, learning 

outcomes. 

This study is besed on the presence of students who lack understading of 

the concepts in a mathematical material. With a mind mapping student’s 

technique makes it easier to understand the importance of a concept. The success 

of a learning can not be separated from the role of a teacher. Therefore, teachers 

are required to master the material that will be taught to the students. In addition, 

teachers are also required to be creative in creating a conducive learning 

atmosphere and fun. Many emerging schools provide an experience linked to 

nature and learning, which is usually called the school of adiwiyata. In this case 

the researcher associate cooperative learning type mind mapping adiwiyata based 

on motivation and mathematics learning outcomes of students of class VIII Junior 

High School 3 Srengat Blitar. 

The focus of the problem in this thesis is (1) Is there influence of 

cooperative type of mind mapping in school adiwiyata motivation of student 

material of cube and block of class VIII Junior High School 3 Srengat? (2) Is there 

influence of cooperative type of mind mapping in school adiwiyata result of 

student learning material of cube and block of class VIII Junior High School 3 

Srengat? As for the purpose of this study is to know clearly how the cooperative 

type of mind mapping in school adiwiyata motivation and student learning 

outcomes material cube and beam class VIII Junior High School 3 Srengat. 

In this research using quantitative research. Data collected using 

observation method, questionnaire, post test, documentation. The questionnaire 

method is used to measure how much students' motivation towards learning 

mathematics material Cube and Beams. Post test method is used to measure how 

big the results of cooperative learning type mind mapping in school adiwiyata the 

results of student learning achievement Cube and Grade Beam class VIII Junior 

High School 3 Srengat. While the method of observation and documentation is 

used to channel data on educational infrastructure, conditions or state of teaching 

and learning process and school documents 

After the researcher conducted the research by using the above method, it 

can be concluded the result of research that (1) Based on the result of calculation 

of test data analysis obtained thus accepted, which means there is influence of 
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cooperative type of mind mapping in school adiwiyata result of learning material 

of cube and beam class VIII Junior High School 3 Srengat. (2) Based on the 

results of the calculation of test data analysis obtained thus accepted, which means 

There influence influence of cooperative learning type mind mapping in school 

adiwiyat to motivation learn material cube and beam class VIII Junior High 

School 3 Srengat 
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 ملخص

 
 ٍذسسٔ فٜ ثْ٘ع اىؼقو خشائظ سسٌ ػيٚ اىزؼبّٜٗ اىزؼيٌ طشٝقخ رأثٞش" ثؼْ٘اُ اىؼيَٜ اىجحث

 اىثبٍِ اىصف ىيطلاة اىشٝبضٞبد اىزؼيٌ ّٗبرج اىزؼيٌ دٗافغ  ػيٚ (adiwiyata) رٝؤٝزبا

 رحذ خجٞت، خٞش محمد ،قذمزجٔ "ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ

 اىَبجسزٞش ٍْشٝشٛ اىذٗمز٘س الإششاف

 .اىزؼيٌ ّٗزبئج ، رٝؤٝزبا ثْ٘ع اىؼقو خشائظ سسٌ ػيٚ اىزؼبّٜٗ اىزؼيٌ طشٝقخ: اىشسزٔ اىنيَبد

زِٝ لا ىفَُٖ٘ اىَفًٖ٘ فٚ ٍبدٓ اىشٝبضىبد. ٝؼزَذ ٕزا اىجحث ػيٜ ٗخ٘داىطلا ة اى

 سٖو ػيٚ اىطلاة فٌٖ إَٔٞذ اىَفًٖ٘.ثبسزخذاً رقْٞبد سسَبىخشائظ اىز ْٕٞذ, سٞنُ٘ ٍِ اى

 اىزٜ اىَ٘اد إرقبُ اىَؼيَِٞ ٍِ ٝطُيت ، ىزىل. اىَؼيٌ دٗس ػِ اىزؼيٌ ّجبح فصو َٝنِ لا. 

 فٜ ٍجذػِٞ ٝنّ٘٘ا أُ أٝضًب اىَؼيَِٞ ٍِ ٝطُيت ، رىل إىٚ ثبلإضبفخ. ىيطلاة رذسٝسٖب سٞزٌ

 ، ٗاىزؼيٌ ثبىطجٞؼخ ٍشرجطخ رجشثخ اىْبشئخ اىَذاسس ٍِ اىؼذٝذ رقذً. ٍَٗزغ رؼيَٜٞ ج٘ خيق

فٚ  اىزؼيٌ ّ٘ع اىجبحث سثظ اىحبىخ ٕزٓ فٜ. adiwiyata زٝ٘ٝزباى ٍذسسخ رسَٚ ٍب ػبدح ٗاىزٜ

 اىثبٍِ اىصف ىيطلاة ٗاىشٝبضٞبد اىزحفٞز ّزبئج ػيٚ اػزَبداً ، adiwiyata ٍذسسٔ ارٝ٘ٝزب

  ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ

 سسٌ ٍِ رؼبّٜٗ ىْ٘ع رأثٞش ْٕبك ٕو( )ا ٕٜ اىؼيَٜ اىجحث ٕزٓ ٍِ اىجحث ٍسبئو

 اىصف ىيطلاة ٗمزيخ ٍنؼت ٍِ اىطلاثٞخ ىيَ٘اد اىجٞئزٜ اىذافغ أسبس ػيٚ اىزْٕٞخ اىخشائظ

 ىْ٘ع رأثٞش ْٕبك ٕو( 2) ؟ ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ اىثبٍِ

 ٗاىحزً اىَنؼت فئخ ٍِ اىطبىت رؼيٌ ىَ٘اد اىجٞئزٜ ّزٞجخ أسبس ػيٚ اىزؼبّٜٗ اىزفنٞش

 أُ ٕ٘ اىذساسخ ٕزٓ ٍِ إذاف أٍب ؟ ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ

فٚ ٍذسسٔ  ثْ٘ع اىؼقو خشائظ سسٌ ػيٚ اىزؼبّٜٗ اىزؼيٌ طشٝقخ رأثٞش مٞف ث٘ض٘ح ّؼشف

 اىثبٍِ اىصف ىيطلاة اىشٝبضٞبد اىزؼيٌ ّٗبرج اىزؼيٌ دٗافغ  ػيٚ (adiwiyata) ارٝ٘ٝزب

  ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ

 طشٝقخ ثبسزخذاً جَؼٖب رٌ اىزٜ اىجٞبّبد. اىنَٜ اىجحث ثبسزخذاً اىجحث ٕزا فٜ

 رحفٞز ٍذٙ ىقٞبس الاسزجٞبُ طشٝقخ اسزخذاً ٝزٌ. ٗٗثبئق ثؼذ ٍب ٗاخزجبس ٗاسزجٞبُ اىَلاحظخ

 ىقٞبس اىلاحق الاخزجبس طشٝقخ اسزخذاً ٝزٌ. ٗحزً ٍنؼت اىشٝبضٞبد ٍبدح رؼيٌ ّح٘ اىطلاة

 فٜ اىطبىت رؼيٌ رحصٞو ّزبئج ػيٚ اػزَبداً اىزؼبّٜٗ اىزؼيٌ ّ٘ع رخطٞظ ّزبئج ضخبٍخ ٍذٙ

 طشٝقخ اسزخذاً ٝزٌ حِٞ ثيٞزبس، اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ اىثبٍِ اىصف

 ػَيٞخ حبىخ أٗ ٗاىظشٗف ، اىزؼيَٞٞخ اىزحزٞخ اىجْٞخ ح٘ه اىجٞبّبد ىز٘جٞٔ ٗاى٘ثبئق اىَشاقجخ

 .اىَذسسخ ٗٗثبئق ٗاىزؼيٌ اىزؼيٌٞ

 ّزٞجخ ٝخيص أُ َٝنِ ، اىَزم٘سح اىطشٝقخ ثبسزخذاً اىجحث اىجبحث أجشٙ أُ ثؼذ

 قجيذ ػيٖٞب اىحص٘ه رٌ اىزٜ الاخزجبس ثٞبّبد رحيٞو حسبة ّزبئج إىٚ اسزْبدا( 1) ٝؼْٜ اىجحث

فٚ  ثْ٘ع اىؼقو خشائظ سسٌ ػيٚ اىزؼبّٜٗ اىزؼيٌ طشٝقخ ّ٘ع رأثٞش ْٕبك أُ ٝؼْٜ ٍَب ،

 اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ اىثبٍِ اىصف ٗاىحزٍخ ٍنؼت اىَ٘اد ٍِ (adiwiyata) ٍذسسٔ ارٝ٘ٝزب

 رٌ اىزٜ الاخزجبس ثٞبّبد رحيٞو حسبة ّزبئج إىٚ اسزْبداً ( 2) ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ
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 اىؼقو خشائظ سسٌ ػيٚ اىزؼبّٜٗ اىزؼيٌ طشٝقخ ّ٘ع رأثٞش ْٕبك فئُ ٗثبىزبىٜ ػيٖٞب، اىحص٘ه

 فٜ ٗاىحزً اىَنؼت فٜ اىزحفٞز رؼيٌ ٍبدح إىٚ اسزْبداً  (adiwiyata) فٚ ٍذسسٔ ارٝ٘ٝزب ثْ٘ع

 "ثيٞزبس اىثبىث سشٝؼبد اىحنٍ٘ٞخ اىَز٘سطخ ثبىَذسسخ اىثبٍِ اىصف

 
 


